

SERVICE DE PRESSE DE L'ARCHEVÊCHÉ DE NOUMÉA

BP 3 - 98845 NOUMÉA

Nouméa, le 5 mai 2003 à 21h00

Nouvelle-Calédonie

Tél. (687) 26 53 53

Fax. (687) 26 53 52

Objet: Nomination par le Pape Jean Paul II de Monseigneur Jean-Yves RIOCREUX Évêque de Pontoise. L'ordination épiscopale est prévue pour le 29 juin 2003 à Pontoise.

Communiqué

Le Pape Jean Paul II a nommé

M^{gr} Jean-Yves RIOCREUX, Évêque de Pontoise

M^{gr} Jean-Yves RIOCREUX était jusqu'à présent Archiprêtre Recteur de la Cathédrale Notre-Dame de Paris. L'ordination épiscopale est programmée pour le Dimanche 29 juin 2003 à Pontoise. Selon la demande du nouvel évêque, Mgr Michel CALVET, Archevêque de Nouméa, sera l'un des co-consécrateurs.

Né le 24 février 1946 à Marllhes (Loire), fils de Jean RIOCREUX, négociant en bois, et de Madame, née Marie BRUNON, Mgr Jean-Yves RIOCREUX est le plus jeune d'une famille de 7 enfants.

Après des études primaires et secondaires chez les Frères Maristes, il passe le diplôme de technicien supérieur forestier puis effectue en 1967-1969 son service national au titre de l'aide technique comme enseignant au Séminaire Saint Léon de Païta en Nouvelle-Calédonie.

En 1969 il entre au grand séminaire d'Issy les Moulineaux, puis achève ses études ecclésiastiques au grand Séminaire de Baltimore (U.S.A.). Le 22 juin 1974 à Marllhes, il est ordonné prêtre pour le diocèse de Nouméa par son oncle, M^{gr} Jean BRUNON.

A Nouméa, il est successivement vicaire à l'église du Vœu, aumônier des jeunes et chargé de la communication puis vicaire et curé de la cathédrale de 1976 à 1986.

En 1987, il devient aumônier des étudiants à l'Institut Catholique de Paris en même temps il reprend le ministère paroissial dans plusieurs paroisses de Paris en particulier St Ferdinand des Ternes dans le 17^{ème} où il aura en plus, à partir de 1992, le titre d'Aumônier des Océaniens à Paris, ce à quoi il ajoute bientôt la responsabilité du Catéchuménat de Paris.

Depuis septembre 2001 le Cardinal Jean Marie LUSTIGER lui avait confié la charge d'Archiprêtre Recteur de la cathédrale Notre-Dame de Paris.

L'Archevêque et les prêtres ainsi que les fidèles, religieux et laïcs, du diocèse de Nouméa adressent leurs félicitations amicales au nouvel évêque et ils l'assurent de leur communion dans la prière au moment ce nouveau service pastoral lui est confié au nom du Seigneur.

(fin)